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 13. März 2024 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 18. März 2024 
 
 
102.19.314 
Stv. Bock 
Die Linke 

Wie ist inzwischen der Stand zur Erfüllung der 
Sozialwohnungsquote in der Dörnbergstr. 18 
(ehemalige Wäscherei)? 

  
102.19.315 
Stv. Leidig 
Die Linke 

Die GWG hat im Jahr 2021 10 Häuser verkauft mit 20 
Wohnungen, im Jahr 2022 hat die GWG 4 Häuser mit 9 
Wohneinheiten verkauft und im vergangenen Jahr 
wieder 11 Wohnungen. Umgekehrt wurden keine 
Wohnungen angekauft. Warum wird auf diesem Weg 
der Wohnungsbestand der GWG reduziert? 

  
102.19.316 
Stv. Volker Zeidler 
SPD 

Wie gedenkt der Magistrat auf die Vertragsfirma 
Fehr-Knettenbrech dahingehend einzuwirken, dass 
diese ihrer vertraglichen Verpflichtungen zur 
Aufstellung und vor allem Leerung ihrer Glascontainer 
nachkommt? 

  
102.19.317 
Stv. Grotov 
CDU 

Warum ist der Henschel Brunnen derzeit nicht in 
Betrieb? 

  
102.19.318 
Stv. Leitschuh 
CDU 

Wieviel Bäume werden in der aktuellen Pflanzperiode 
durch die Stadt neu- oder nachgepflanzt? 

  
102.19.319 
Stv. Knieling 
CDU 

Welche Aktivitäten werden derzeit unternommen, um 
ehrenamtliche Wahlhelfer/innen für die Europawahl 
am 09. Juni 2024 in ausreichender Zahl zu gewinnen? 
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102.19.320 
Stv. Ullrich 
SPD 

Im Bebauungsplan Nr. VIII/73 „Langes Feld“ wurde 
festgesetzt das mindestens 60 % der Dachflächen 
flächenhaft als extensive Gründächer zu begrünen 
sind. Wie ist der aktuelle Stand in der Umsetzung 
dieser Maßnahme bei den bisher errichteten 
Gebäuden? 

  
102.19.321 
Stv. Seidel 
SPD 

Wann beginnen die Baumaßnahmen am Willy-Brandt-
Platz um die dortige Verkehrssituation zu entspannen? 

  
102.19.322 
Stv. Pfeil 
B90/Grüne 

Im vergangenen Jahr wurden die Ortsbeiräte zur 
Mithilfe bei der Aktualisierung der Hundeverordnung 
bzw. konkreter um Vorschläge für die Erweiterung von 
Ausnahmeflächen, in denen die Leinenpflicht für 
Hunde gelten soll, gebeten. Ist die Hundeverordnung 
bereits aktualisiert worden? 

  
102.19.323 
Stv. Koch 
B90/Grüne 

2022 wurde die Konzeption eines Verleihkonzepts für 
E-Lastenräder in der Stadtverordetenversammlung 
beschlossen. Wie ist der Stand? 

  
102.19.324 
Stv. Hesse 
B90/Grüne 

Wie waren die bisherigen Erfahrungen für Personen 
mit eingeschränkter Mobilität an Tagen der 
Wasserspiele im Zusammenhang mit dem 
Bergparkshuttle-Service? 

  
102.19.325 
Soumya Belabed 
Die Linke 

Ist das Gebäude in der Wolfhager Straße 110 noch 
städtisches Eigentum? 

  
102.19.326 
Stv. Timtik 
Die Linke 

Welche Maßnahmen plant die Stadt Kassel zur 
Unterstützung des rassistischen Gewaltopfers B. Efe, 
da das Land Hessen ihm Hilfe aus dem Hessischen 
Opferfonds endgültig versagt hat? 

  
102.19.327 
Stv. Schirmer 
Die Linke 

Werden in der Stadt Kassel Gebühren standardmäßig 
für die Ausstellung von Personalausweisen auch bei 
Wohnungslosen erhoben oder reduziert? 

  
102.19.328 
Stv. Schury 
Die Linke 

Warum findet dieses Jahr keine Kasseler Gartenkultur 
statt? 

 




